

# Electrification route de Foncourrieu

## Chantier :

Depuis la création du lotissement des Plancats, l'éclairage public n'avait pas encore été pensé entre Beau Soleil et ce nouveau hameau. Pourtant, bon nombre de petits élèves empruntent cette portion de voie pour se rendre à l'arrêt de bus dans le noir. La municipalité considérant le trafic de véhicules journalier moyen de 377 (en 2020) entre Marcillac et Bramarigues a jugé important de sécuriser ce secteur.

Pour cela l'installation de 7 réverbères d'éclairage public à LED sur une longueur de 247 mètres a été réalisée. Ce projet bénéficie aussi de l'enfouissement des réseaux Télécom afin de ne pas multiplier les poteaux sur la voie d'accès à La Chapelle de Foncourrieu.

La mise en service de l'éclairage est effective depuis mai 2022

La disparition des poteaux de télécommunications a été réalisée par l'entreprise Orange.



## Coût du projet :

Le montant des travaux s'élève à 37 774.82 € avec un reste à charge pour la commune de 21 589.91 €.

•

## Subventions :

- SIEDA
- Orange